



Pièces	3 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	83315668
Prix	249 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice nord – saint sylvestre. Entre la place goiran et gorbella. A deux pas du tramway et des commerces. Immeuble de standing. Appartement 3 pièces d'angle de 63 m² en 5ème étage, entièrement à remettre au gout du jour. Séjour 20.035 m², cuisine indépendante de 7.88m² pouvant être ouverte sur la pièce de VI, 3 terrasses. 2 salles d'eau. Triple expositions. Cavepossibilité garage dans la résidence en sus 45 000€.

Nice north – saint sylvestre. Between place goiran and gorbella. A stone's throw from the tramway and shops. Luxury building. 3-room corner apartment of 63 m² on the 5th floor, entirely to be brought up to date. Living room 20,035 m², independent kitchen of 7.88 m² which can be opened onto the living room, 3 terraces. 2 bathrooms. Triple exposures. Cellargarage possibility in the residence in addition.

AGENCE 5 PROMENADE

5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

